

TIENE ARGENTINA INFLACIÓN ANUAL DE 160 POR CIENTO

## Marchan miles contra ajustes de Milei

**DECRETA LIMITAR HUELGAS.** Los argentinos desafiaron ayer al presidente Javier Milei. Miles salieron a las calles a gritar toda clase de consignas contra sus medidas de austeridad.

## HAY SIETE DETENIDOS

## Marchan miles en Argentina, en repudio a los ajustes de Milei

El mandatario alista un decreto que limita el derecho a huelga y modifica el sistema de indemnizaciones por despido

El país enfrenta inflación anual de 160 por ciento, con 40 por ciento de pobreza

BUENOS AIRES AGENCIAS

El primer desafío en las calles al presidente Javier Milei, a sus ajustes económicos y a su protocolo contra protestas terminó pacíficamente.

Miles de personas se manifestaron ayer en Buenos Aires, convocadas por organizaciones políticas y
sociales izquierdistas, y ocuparon
algunas de las vías principales de
la capital de Argentina sin que los
enfrentamientos con la fuerza pública pasaran a hechos de mayor
violencia, pese al malestar de los
argentinos convocados contra las
medidas de austeridad lanzadas
por el gobierno de Milei la semana
pasada, con un decreto (que aún

debe ser aprobado) que incluye la reforma de más de 300 leyes, y que entrará en vigor mañana viernes, en el marco de un fuerte ajuste fiscal.

El decreto limita el derecho a huelga, modifica convenios laborales y el sistema de indemnizaciones por despido, redefine la jornada laboral, abre las puertas a la privatización de empresas públicas y deroga leyes de protección a los consumidores contra aumentos abusivos de precios, cuando la infla-

ción anual supera el 160 por ciento y la pobreza, 40 por ciento.

La ministra de Seguridad, Patricia Bullrich, informó, al finalizar la jornada, que tan sólo un policía resultó herido en las protestas que congregaron a 3 mil personas, según el gobierno, aunque los organizadores señalan que serían hasta 20 mil.

El operativo de seguridad, lanzado dos días antes para impedir bloqueos, no evitó que varias vías aledañas a la Plaza de Mayo fueran campo abierto para manifestantes.

Pero sí tuvo un efecto disuasorio entre los participantes, ya que sólo la mitad de ese tradicional epicentro de protestas fue ocupado.

Muchas personas procuraron desplazarse sólo por las veredas.

El presidente, en tanto, monitoreaba la situación desde el departamento de la Policía, acompañado de varios funcionarios.

Finalmente, de acuerdo con el diario La Nación, tiempo después de que los sindicatos y principales movimientos sociales comenzaran a desconcentrar la manifestación, un grupo de personas sin identificación con ninguna agrupación comenzó a realizar disturbios y a enfrentarse con la policía. Tras ello, se detuvo a siete personas.



Protesta. Manifestantes, frente a la Corte Suprema de Argentina.

20,000



HABRÍAN marchado ayer en Argentina, según los convocantes; el gobierno dijo que fueron sólo 3 mil.



**Reclamo.** Organizaciones políticas y sociales izquierdistas encabezaron la movilización.